

1. Was wünsche/erwarte ich mir vom Berufsverband am meisten für die Zukunft?

2. Was wäre für mich ein gutes Ergebnis dieser Sozialkonferenz?

1

- ⊙ vermehrte Präsenz an FH/Inst.
- ⊙ einsetzen für die Aufnahme von SA in das Gesundheitsberufegesetz zwecks ambulanter Verrechnungs-  
möglichkeit
- verstärkte Zusammenarbeit m. VPOD
- ⊙ einsetzen, dass Soziale Arbeit in Kliniken vollumfänglich mittels öff. Geldern finanziert wird
  - ↳ analog Pro Infirmis, Heilsarmee, Pro Senect., ...
- ⊙ mehr Sozialarbeitende in der parlamentarischen Politik
  - Bewusstsein schärfen für Wichtigkeit von Vernetzungsarbeit

etc...

- Vertretung in Staatspersonalverbänden
- Bedauern, dass <sup>↳ kantonal</sup> avenirsocial nicht mehr nach Sect. organisiert ist

2

- mehr Bewusstsein für qualitative inhaltliche Argumente für die Profession der Sozialen Arbeit

etc..